

Berne, le 23.06.2023

Communiqué de presse

Rendons la Suisse forte avec des élues et élus PLR au Conseil des États

Les sections romandes du PLR. Les Libéraux-Radicaux présentent leurs candidates et candidats au Conseil des États

Des candidatures diverses et complémentaires

Les sections romandes du PLR. Les Libéraux-Radicaux s'engagent pour représenter leurs cantons au Conseil des États et défendre les valeurs partagées par leurs électrices et électeurs. Pour ce faire, elles peuvent compter sur des candidatures diverses et complémentaires.

De g. à d. sur la photo :

- Philippe Bauer, conseiller aux États sortant, canton de Neuchâtel
- Jacques Gerber, président du gouvernement, canton du Jura
- Simone de Montmollin, conseillère nationale sortante, canton de Genève
- Philippe Nantermod, conseiller national sortant, vice-président du PLR Suisse, canton du Valais
- Johanna Gapany, conseillère aux États sortante, canton de Fribourg
- Pascale Leutwiler, députée, canton de Neuchâtel
- Pascal Broulis, conseiller d'État honoraire, canton de Vaud

Des priorités communes

Ces candidates et candidats s'engagent sous les couleurs du PLR pour défendre les valeurs de liberté, de responsabilité, de cohésion et d'innovation. Ils se battent pour créer des places de travail et garantir les emplois, pour des retraites assurées durablement, pour une armée forte, pour plus d'électricité et moins de bureaucratie.

Parmi leurs priorités :

- Renforcer l'économie, développer la prospérité
- Renforcer la sécurité et la résilience, réduire la dépendance
- Assurer la prévoyance vieillesse et empêcher l'explosion des primes

Place à la campagne

Désormais désigné(e)s, les candidates et candidats se réjouissent d'aller à la rencontre de la population dans le cadre de la campagne aux élections fédérales 2023, en compagnie de leurs collègues de partis candidats au Conseil national, et forts du soutien des membres et sympathisants de leurs partis cantonaux.

PLR. Les Libéraux-Radicaux – Rendons la Suisse forte !



Contacts

Canton de Fribourg

- › Johanna Gapany, conseillère aux États sortante, 078 718 61 39
- › Alexandre Vonlanthen, président du PLR Fribourg, 079 600 92 48

Canton de Vaud

- › Pascal Broulis, conseiller d'État honoraire, 079 435 01 78
- › Florence Bettschart-Narbel, présidente du PLR Vaud, 076 347 08 87

Canton du Valais

- › Philippe Nantermod, conseiller national sortant, vice-président du PLR Suisse, 076 584 34 22
- › Florian Piasenta, président du PLR Valais, 079 449 51 20

Canton de Neuchâtel

- › Philippe Bauer, conseiller aux États sortant, 079 437 04 17
- › Pascale Leutwiler, députée, 079 620 55 92
- › Fabio Bongiovanni, président du PLR Neuchâtel, 079 759 09 01

Canton de Genève

- › Simone de Montmollin, conseillère nationale sortante, 079 691 40 92
- › Pierre Nicollier, président du PLR Genève, 079 220 52 27

Canton du Jura

- › Jacques Gerber, président du gouvernement jurassien, 078 835 28 46
- › Gabriel Voirol, président a.i. du PLR Jura, 079 208 65 09